

ノー原稿発表⑩

～自分の考えを発表して表現力を磨こう～

10月23日(金)に会議室でノー原稿発表を行いました。今回は4年生1名と5年生2名の発表でした。4年生は、「後期のめあて」という題で頑張りたい三桁の割り算の筆算と漢字を覚える事を発表しました。5年生の一人目は、「社会科見学について」という題で日産工場で作っているところと県議会を見学した事を発表しました。5年生の二人目は、「社会科見学について」という題で日産工場GTRという車に観たり乗ったりした事と災害時の県庁の役割について発表しました。ゼスチャーや大きくした写真を見せて、分かりやすく発表しました。



10月29日(木)に3, 4年生で行った遠足について、ノー原稿発表を行いました。今回は4年生2名と3年生1名の発表でした。4年生の一人目は、華厳の滝が写真より迫力があつた事と遊覧船から観た紅葉の美しさを発表しました。4年生の二人目は、日光東照宮で観た3猿と眠り猫と家康のお墓について、ジェスチャーを交えて発表しました。3年生は、きれいだった華厳の滝と中禅寺湖で船に乗った事を発表しました。ジェスチャーや写真を利用して伝わりやすい発表をしました。

